

Die Heimerle + Meule GmbH erweitert die Geschäftsführung

Pforzheim, den 11. Juli 2022 - Die Heimerle + Meule GmbH, Deutschlands älteste Gold- und Silberscheideanstalt mit Sitz in Pforzheim, Deutschland erweiterte zum 1. Juli 2022 die Geschäftsführung mit Herrn Thomas Weiß.

Thomas Weiß hat 25 Jahre Erfahrung in der Edelmetallbranche und ist bereits seit 2020 als Bereichsleiter in der Heimerle + Meule GmbH tätig. Er ergänzt die Geschäftsführung neben Thomas Frey und Georg Steiner.

Thomas Frey verantwortet als CEO die internationale Heimerle + Meule Group mit über 1.000 Mitarbeitenden und Unternehmen in sieben Ländern Europas.

Georg Steiner und Thomas Weiß leiten als operative Geschäftsführer die Heimerle + Meule GmbH. Sie wirken darüber hinaus in Ihren Schwerpunktbereichen in die internationale Heimerle + Meule Group ein.

Georg Steiner ist verantwortlich für die Produktionsbereiche, den kaufmännischen Bereich und das Personalwesen.

Thomas Weiß verantwortet die Bereiche Vertrieb, Handel und Marketing.

„Mit Georg Steiner und Thomas Weiß sind wir mit zwei ausgewiesenen und langjährigen Kennern der Edelmetallbranche in der Geschäftsführung der Heimerle + GmbH zukunftsfähig aufgestellt“, freut sich Thomas Frey.

Georg Steiner ergänzt: „Gemeinsam werden wir alles daran setzen den Erfolg der vergangenen Jahre weiter auszubauen und den zukünftigen Anforderungen der Märkte mit einer hohen Kundenorientierung begegnen.“

Über die Heimerle + Meule GmbH

Als klassische Gold- und Silberscheideanstalt 1845 in der Goldstadt Pforzheim gegründet, hat sich Heimerle + Meule zu einem Komplettanbieter in der Edelmetallverarbeitung entwickelt. Heimerle + Meule gehört seit 1960 zur Lübecker Possehl-Gruppe. Die Produkte und Dienstleistungen aus dem Hause Heimerle + Meule werden heute in der Schmuck- und Uhrenbranche, in verschiedenen technischen Industrien und im Dentalbereich eingesetzt, sowie als Investmentprodukte international nachgefragt.

www.heimerle-meule.com

Über die Heimerle + Meule Group

Die Heimerle + Meule Group ist ein führender Verbund international agierender Unternehmen und beschäftigt derzeit über 1.000 Mitarbeitende an Standorten in 7 Ländern Europas. Die Edelmetallgruppe setzt sich aus der Heimerle + Meule GmbH mit Hauptsitz in Deutschland und einer Niederlassung in Österreich, sowie den Tochtergesellschaften Cooksongold, Weston Beamor, Gecko, The Commonwealth Mint und Techgrave in Großbritannien, Cookson-CLAL in Frankreich, Drijfhout in den Niederlanden, Koutadly in Portugal und SEMPSA JP in Spanien zusammen. Weltweit stehen die qualifizierten Teams in allen Geschäftsbereichen für den unternehmenstypischen hohen Qualitätsstandard und für umfassende Kompetenz.

www.heimerle-meule.com

Kontakt

Heimerle + Meule GmbH

Marketing

Dennigstraße 16

75179 Pforzheim

Telefon: +49 7231 940 2563

E-Mail: marketing@heimerle-meule.com